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今年は、昭和５５年に犬伏東小学校が開校してから

４０年目の記念すべき年です。１０月１０日(木)には

来賓をお招きして記念式典を行いました。児童代表の

言葉のほか、児童による｢４０年を振り返って｣のスラ

イドも紹介され、子どもたちはこれまでよく知らなか

った犬伏東小の歴史に触れることができました(鯨山

誌上でも連載しています)。また、ご来賓の方からも

４０年を迎えた本校に対する温かいお祝いのお言葉を

いただきました。

式典の後には青藍泰斗高

校吹奏楽部による記念演奏

会を催しました。多くの人

たちが耳にしたことのある

名曲の数々を披露していた

だきましたが、保護者の方も見えられて、楽しい演奏

を全校で聴きました。

多くの方々に支えられ母校への愛情と誇りを高められた１日となりました。

なお、後日、記念のクリアファイルや記念誌をお届けします。

学校で

は、様々

な地域指導の方々と学ぶ場があります。９月２７日(金)

には６年生、１０月２３日(水)には５年生がミシン作業

を教わりました。多くの地域指導の方においでいただき

ミシン作業もスムーズに進みました。このような技能を

伴う内容の場合、指導者の人数が多いことは一人一人が

細かく指導を受けられるため大変効果的です。

また４･５年生が６月に植えた稲苗ですが台風１９号

の影響により残念ながら稲刈りは中止となりました。子

どもたちも収穫を楽しみにしていましたがやむを得ない

事情となりましたことご理解いただければと思います。

ようやく気候も過ごしやすくなり、宿

泊学習の季節となりました。先頭を切っ

たのは９月３０日(月)～１０月１日(火)に行われた４年

生の太平自然の家宿泊学習でした。保護者の方の中にも

行かれたことのある方はいるのではないでしょうか。友

達と協力しながらハイキングや杉板焼きなどを行い、と

ても有意義な学習となりました。この後、６年生の修学

旅行、そして５年生の海浜自然の家宿泊学習が続きます。
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｢芸術の秋｣の祭典とでもいうべき

学校芸術祭音楽祭が９月２６日(木)

に行われ、合唱部と吹奏楽部が参加しました。両部とも子どもたちが心をひと

つに音をそろえ声をそろえて練習の成果を発揮し、見事に県大会出場となりま

した(合唱部は10/28(月)、吹奏楽部は10/29(火))。今後も様々な部活動におい

て様々な大会が行われます。子どもたちが十分に力を発揮できるよう指導･支

援していきたいと思います。

５年生では自動車工場見学の校外

学習に行っています。自動車産業は

日本の基幹産業のひとつですからそ

の見学は意義のあることです。自動

車づくりの仕組みを学ぶだけでな

く、工場で働く人たちの熱い思いや

真摯に働くことの尊さについても感

じるところがあったようです。あわ

せて、さきたま古墳群にも行き、古

墳の見学や勾玉づくりを体験しまし

た。６年生の歴史学習で役立つことと思います。４年生

はみかもクリーンセンターの見学に行きました。ごみ処理の様子やリサイクル

の様子について学び、ごみの少ない暮らしや身近な環境についての意識を高め

ることができました。

学校の南側花壇に

は校木｢梅の木｣が植

えられています(左

は植えられた当時、

右は現在)。昭和５

６年３月に寄贈して

いただいたもので

す。少し長くなりま

すが文集｢ひがし｣第２号には次のような記述があります。｢開校１年目は、運

動遊具施設は整備されましたが草木はほとんど植えられず、客土してご寄贈い

ただいたバラ園だけが、美しい花を咲かせ楽しませてくれました。第２年目で

ある本年４月、(中略)ご寄贈いただいた校木である梅の木をはじめ、さつき･

もくせい･さくら･しゅろなどと共に、市から、とちの木･もち･さつき･かるみ

や･どうだん･つばき･白かし･においひば･きゃら･かいづかいぶき･つつじ等何

百本という苗木が植えられ、また、秋には、(中略)しらかば･すだじい･なつつ

ばき･どうだん･さつき、などが寄贈され、緑につつまれた学園の基礎ができま

した。｣

現在、これらの樹木がどれなのか判然としないものも多いのですが、美しい

犬伏東小をつくっていこうという当時の息吹が伝わってきます。自分たちの母

校を美しくしていこうと奮闘していた当時の子どもたちや教職員の思いを受け

継いで、今日も様々な美化活動に取り組んでいます。


